
"Soy un extremo que juega por cualquiera de las dos
bandas, mi capacidad técnica resalta sobre los opo-
nentes y el manejo de los tiempos de juego me
permite dosificar la intensidad física de nuestro
equipo. Soy competitivo, tengo gran potencia física y
una excelente definición. Una vez soñé que jugaba
con la selección Colombia, por eso trabajo en mi
técnica y en mi forma de jugar para que ese  sueño se
haga realidad. Quiero decirle al país que allá en una
vereda llamada Calabazal, existen muchos niños y
jóvenes con talento que pueden transformar el fútbol del
país" 

- Calabazal FC


